

1



unterwegs mit //



Sitzt er gerade nicht vor der Leinwand, dann ist **Yannick Mosimann** hinter der Kamera anzutreffen: Der Filmemacher, Fotograf und Klangkünstler

1 – Wer diesen vom DokLab produzierten Film verpasst hat, wird dies nun nachholen können, und zwar unter freiem Himmel: Am openair Hinterhof-Kino im Progr wird «Ostrov – Die verlorene Insel» gezeigt (Do., 23.5., 21.30 Uhr). Der Dokumentarfilm von Svetlana Rodina und Laurent Stoop porträtiert das paradoxe und poetische Alltagsleben der Bewohner*innen der russischen Insel, die als Ostrov bekannt ist. Im Anschluss an den Film findet ein Gespräch mit dem Regie-Duo statt. (Foto: Royal Film)